
Ortsbeirat Zippendorf

Protokoll der öffentlichen Sitzung vom Mittwoch, den 24.1.2024, 19.00- 20.30 Uhr

Ort: Gaststätte zur Eiche

Teilnehmer: Alexander Schulz, Thilo Kreimer, Peter Harke, Karl-Heinz Figas, Ch. Schneider

sowie 3 interessierte Zippendorfer

1. Uwe Friedriszik, unser Vorsitzender ist erkrankt, wir wünschen gute Besserung. Er hat

Schneider gebeten, die Sitzung zu leiten. Der OBR wünscht ein frohes Jahr 2024.

2. Frühjahrsputz

Vom 11-16.3.2024 findet der traditionelle Frühjahrsputz statt. Wir wollen wie bisher am

Samstag, den 16.3. um 10.00 Uhr beginnend an der Kreuzung Plater Str./Crivitzer die

Gedenksteine bepflanzen und an der Crivitzer Müll einsammeln. Alle sind zur Teilnahme

herzlich eingeladen.

3. Kurhaus

Der B-Plan soll bald ausgelegt werden, die Umwandlung der Waldfläche hat noch nicht

stattgefunden. Wir hoffen, es geht voran.

4. Wildschweine

Am WE 20./21.1.2024 wurden 3 der Tiere geschossen, die Anwesenden berichten aber, dass

weitere großflächige „Umgrabungen“ stattfinden.

5. Kindergarten Wohnpark

Die Kita hat mit 10 Kindern eröffnet, das Pflegeheim soll im April/Mai bezogen werden. Wir

freuen uns.

6. Strandhotel

Das Denkmalamt hat bestätigt, dass das Hotel weiter Denkmal ist, allerdings ohne Saal.

Schneider hat mit dem Eigentümer zur Frage des SteHplatzes für Caravans/Wohnmobile

gesprochen. Er kann sich aus wirtschaftlichen Gründen eine Realisierbarkeit nicht vorstellen,

will aber beim Investor nachfragen.

7. Sommerfest

Unser Fest findet am 8.6.2024 statt, Alex hat den DJ organisiert. Kalle regt an, auf den

nächsten Sitzungen Näheres zum Preis etc. abzusprechen.

8. ISEK

Ohne Aufnahme ins ISEK keine staatliche Förderung. In unserem Bereich sind aufgenommen

Kurhaus und Parteischule (Städtebau und Wohnen), sowie das Strandresort (md.

Strandhotel) in der Rubrik „Wirtschaft und Innovation“.

Nicht aufgenommen ist die Naturschutzstation. Wir beschließen einstimmig, die Aufnahme

der Naturschutzstation in den ISEK Maßnahmekatalog (Rubrik „Bildung und soziale

Infrastruktur“?) zu beantragen. Der Text dazu wird gesondert formuliert.



9. Schneeberäumung der Fahrradwege

Ein Bewohner bemängelt die Beräumung, die ihn massiv daran hinderte, von Zippendorf mit

Rad und Kind zur TGZ Kita zu gelangen. Der ÖPNV sei für diesen Weg keine Alternative, ein

Auto wolle er sich deshalb nicht anschaffen.

Das Problem ist allgemein in SN nicht gelöst, auch die Beräumung der mit weißen Streifen

abgetrennten Radwege auf den Straßen ist wohl problematisch. Wir werden uns nochmal

erkundigen, können aber keine große Hoffnung zur nachhaltigen Verbesserung machen.

10. Neuer Termin?

Vorgeschlagen wird der dritte Mittwoch im Februar, der 21.2.2024, 19.00 Uhr wieder in der

Eiche.

Endgültiges teilen wir noch mit.

Schneider, 26.1.2024


